



**SMKN 6 Jogja, Sekolah Bagi Yang Siap Kerja**

## Edotel Kenari Jadi Laboratorium Perhotelan

Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) kini menjadi program unggulan pemerintah untuk meningkatkan kompetensi generasi muda Indonesia di tingkat sekolah menengah keatas. Bagi yang siap kerja setelah lulus pendidikan menengah atas, bisa masuk ke SMK. Salah satunya yakni SMKN 6 Jogja.

**ANNISA ANDRIANI,**  
*Jogja*

SMKN 6 Jogja merupakan salah satu SMK unggulan yang banyak diburu siswa dan orang tua. Dengan berbagai fasilitas yang disediakan, SMK N 6 menjamin setiap siswanya memiliki kemampuan berkualitas. Tak heran jika berbagai prestasi disabet para siswa sekolah ini. Sekolah yang terletak di kawasan Baciro, Jogja, ini memiliki tujuh spesifikasi jurusan. Yakni jurusan busana, tata kecantikan kulit, tata kecantikan rambut, tata boga, patiseri, usaha perjalanan wisata, dan perhotelan. Masing-masing

jurusan memiliki keunggulan tersendiri dan selalu meraih prestasi di berbagai kompetisi. "Beberapa waktu lalu ada siswa kami yang meraih juara tata kecantikan kulit tingkat nasional. Saat ini sedang kami persiapkan untuk mengikuti kompetisi serupa tingkat ASEAN," ujar Wakil Kepala Sekolah SMKN 6 Jogja Drs Rustamaji MPd. Tak hanya itu, tambahnya, sekolah ini juga baru saja menjuarai lomba Karya Ilmiah Remaja (KIR) tingkat nasional. Dikatakan, prestasi-prestasi ini tak lepas dari fasilitas yang dimiliki SMKN 6. Tak tanggung-tanggung, sekolah ini memiliki sebuah hotel dengan nama Edotel Kenari yang digunakan sebagai laboratorium perhotelan. Selain itu, pada jurusan tata boga, sekolah ini memiliki peralatan memasak yang semuanya berstandar internasional. Ini merupakan hasil dari studi guru-guru SMKN 6 yang dikirim ke Swiss.

Dalam waktu dekat, SMK 6 ini juga akan mengirimkan beberapa siswanya ke Thailand untuk studi banding ke sebuah sekolah serupa di sana. Untuk lulusan SMKN 6, Rustamaji mengungkapkan bahwa para alumninya sebagian besar langsung diterima di dunia kerja sesuai jurusan yang mereka tempuh selama bersekolah. Bahkan SMKN 6 ini juga memiliki program menyalurkan siswanya untuk bekerja di luar negeri. Animo calon siswa untuk mendaftar di sekolah ini pun selalu tinggi. Terbukti, setiap tahunnya, pendaftar yang ingin masuk di sekolah ini selalu melebihi kuota, dan terpaksa menolak lebih dari 120an pendaftar. "Untuk pendaftaran di hari pertama saja sudah melebihi target kami. Dari target pendaftar di hari pertama sebanyak 200 orang, ternyata hari ini sudah ada 245 orang. Itu kan berarti sekolah ini menjadi sekolah yang banyak diminati dan dicari," tandas Rustamaji.\*\*\*

da Yth. :  
 'ogyakarta  
 kota Yogyakarta  
 Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005